

BIG ISSUE

Warga Binaan Lapsustik Purwokerto Turut Serta dalam Gladi Bersih Upacara HDKD Ke-78

Adriel Kris Novianto - [PURWOKERTO.BIGISSUE.ID](https://www.purwokerto.bigissue.id)

Aug 19, 2023 - 22:00



Purwokerto - Dalam rangka mempersiapkan upacara peringatan Hari Dharma Karya Dhika yang ke-78, petugas upacara di Lembaga Pemasyarakatan Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah melaksanakan sesi gladi bersih, Sabtu (19/08). Kegiatan ini

bertujuan untuk memastikan kelancaran dan kualitas pelaksanaan upacara yang dijadwalkan pada tanggal 21 Agustus mendatang.

Kegiatan gladi bersih ini dilakukan dengan penuh semangat dan disiplin oleh para petugas upacara yang terlibat, baik pegawai maupun warga binaan. Mereka berlatih tata letak, gerakan, dan koordinasi untuk memastikan acara peringatan Hari Dharma Karya Dhika berjalan dengan lancar dan khidmat.

"Kami berkomitmen untuk memberikan yang terbaik dalam melaksanakan tugas ini. Gladi bersih adalah kesempatan bagi kami untuk menyelaraskan langkah dan menunjukkan kekompakan dalam menjalankan tugas sebagai petugas upacara," ujar Eka Wahyu Apriadi selaku Komandan Upacara

Peringatan Hari Dharma Karya Dhika yang ke-78 di Lapas Narkotika Purwokerto diharapkan menjadi momentum yang penuh makna. Petugas upacara siap melaksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab untuk menghormati dan merayakan hari bersejarah bagi Kementerian Hukum dan HAM.

Kepala Lapas Narkotika Purwokerto, Riko Purnama Candra, menyambut baik persiapan yang telah dilakukan oleh para petugas upacara. "Kami sangat mengapresiasi dedikasi dan kerja keras para petugas upacara dalam mempersiapkan peringatan Hari Dharma Karya Dhika. Semangat mereka adalah cerminan dari komitmen Lapas Narkotika Purwokerto dalam menjaga keutuhan tradisi dan memperingati momen bersejarah ini", ungkapnya

Peringatan Hari Dharma Karya Dhika yang ke-78 di Lapas Narkotika Purwokerto diharapkan akan menjadi momen yang berkesan dan memotivasi seluruh pegawai untuk terus berkontribusi positif dalam pembangunan dan pelayanan kepada masyarakat.

Setelah beberapa jam intensif latihan, sesi gladi bersih pun berakhir dengan evaluasi dan arahan dari para instruktur. Petugas upacara diberikan umpan balik konstruktif guna memperbaiki hal-hal teknis dan memastikan peningkatan kualitas. (AKN)